



Serrucho N° 40, 2 de noviembre de 1995

SERRUCHO

El más usado mecanismo aperiódico de distribución selectiva para el desprestigio personal (ECo).

EL RETORNO DEL HOMBRE DEL SERRUCHO

Haciendo eco de las múltiples voces de protesta que se elevaron desde el momento mismo en que dejó de aparecer nuestro tradicional logo, hace su reaparición en escena, a pedido del público, el Hombre del Serrucho. Javier Sepúlveda se negaba a leer o a cooperar mientras no volviéramos al logo antiguo. Bueno, aquí está y esta vez vino a quedarse. Al curso le gustan las tradiciones así que hay que respetarlas. Junto con esta, esperamos recuperar otras tradiciones de SERRUCHO, como por ejemplo, datos de las últimas apariciones de Javier Sepúlveda. Se rumorea que se está formando un club, así como los que observan Ovnis o los que vieron a Elvis.

EL TIGRE DE LA MALASIA

Hace algún tiempo, esta dirección conversó con Cecilia, la esposa de Charly. La versión oficial-familiar sobre la súbita desaparición de nuestro querido carreta estaba basada en su envío a una misteriosa misión a Malasia, que inicialmente era por un par de semanas, pero que se había ido alargando por "razones del servicio." Toda la familia lamentaba que Charly estuviera tanto tiempo, tan sólo y trabajando tanto, en territorio extranjero. Con la ingenuidad y hombría de bien que caracteriza nuestra línea editorial no se nos pasó por la mente dudar de la veracidad de las explicaciones dadas por el carreta a su familia y acompañamos al grupo en su dolor, deseando un pronto retorno del esforzado misionero a su hogar. Posteriormente, recibimos una postal de Venecia cuyo tenor no era del todo acorde con los padecimientos que suponía que Charly estaba sufriendo. Esta historia termina con un llamado telefónico en el cual Charly insistía en tratar de explicar que su pasada por distintos países de Europa constituyó una escala técnica a la vuelta de una sacrificada pero exitosa misión.

En estos momentos el carreta se repone de su hazaña y se apresta a enfrentar nuevos desafíos laborales.

MUY OCUPADO

Con mucho entusiasmo Juan Mansuy organizó un almuerzo de camaradería El Caleuche de Santiago. Una de las principales atracciones del evento era la aparición Tuco Bidart, quien se había mostrado sumamente entusiasmado con la iniciativa. Consternación, estupor y algunos comentarios se produjeron terminar el almuerzo todos muy entretenidos, pero sin que de Tuco se supiera nada. SERRUCHO no tiene comentarios, porque indudablemente Sergio debe haber tenido cosas más importantes que hacer que cumplir un compromiso con los carretas.

CONTRIBUCIÓN ESPECIAL DE CHUMANGILANDIA

La dirección de SERRUCHO está increíblemente emocionada por la interesante, oportuna, divertida y muy especial contribución que el carreta Sergio Hódar hiciera llegar desde las remotas tierras de P Arenas (donde hace un frío de éste porte). La misiva llegada por fax directamente a las oficinas de redacción de este periódico fue juzgada tan importante, que se ordenó de inmediato detener las prensas e iniciar los trabajos pertinentes para incluirla en la presente edición.

A continuación, se transcribe casi a la letra (excepto algunos vocablos irreproducibles) el Reportaje N° 01/1995. Origen Punta Arenas. Redactor de SERRUCHO en Punta Arenas: Sergio Hodar.

ALMUERZO DEL DÍA MERCÓLES 6 DE SEPTIEMBRE

Lugar: Casino de Oficiales del Cuerpo de Infantería de Marina.

Asistentes: Vicente Caselli (Alias el Chupadito de Williams), Oscar Buzeta (Oro-Oro), Hermán Brokordt (El Nazi), Werner Wachtendorff (Potasio), Gustavo Bahamondes (El nuevo ejecutivo), Jorge Huerta (Pantaleón), Sergio Hödar (El reportero estrella).

Pormenores: Se analizó en profundidad la conveniencia o no de que el Catru contratara al Negro Bahamondes en Asmar (M). El Negro, aspirando a cambiar su Blazer negra con neumáticos desplazados, por una Super Silverado, convenció a Werner de sus cualidades como ejecutivo (por algo fue cubierta, ejecutivo y torpedista) así finalmente firmó contrato pasando de "Gerente Regional del Automóvil Club de Chile sede Punta Arenas", al nuevo cargo de "Gerente de Proyecto Comercial de Asmar (M)"

iiiFelicitaciones para el Negro y para Werner también!!! Moraleja: entre los 70 hay que ayudarse, sobre todo cuando un 70 quiere cambiar el vehículo.

Noticias: Ha nacido un nuevo conjunto musical en la Zona, denominado "El Dúo Sensación" compuesto por El Panta y el que escribe. El último "Hit" cantado por este conjunto de dudosa reputación fue: "Tengo unas ganas de c..." del conocido cantautor "Loco Tejeda."

Se discutió la preocupación que actualmente existe en el curso por el futuro de algunos 70 en servicio, estimándose en esa fecha que de los 21 en pelea quedarían 15 a fines de año. Al parecer el olfato de los connotados sigue muy bueno a pesar de la edad ya que se nos alejan otros 6 del servicio.

El último tema analizado fue adivinar quienes serían los futuros almirantes del curso para lo cual la redacción de SERRUCHO en P Arenas propuso una votación secreta cuyos resultados doy a continuación (Se indica nombre y número de votos):

Panta Huerta (5), Mono Illanes (4), Chico Holley (4), Cuchepo (3), Raúl Silva(3), Muslo Pierna Pié (2), Tuco (2), Pato Basili (2), Soria Mangarrio (1), Werner (1).

Nota de la Redacción: los que no recibieron votos deberían mandar curriculum.

ALMUERZO DEL DÍA MIÉRCOLES 4 DE OCTUBRE

Lugar: Club de Oficiales Asisten: Negro Bahamondes, Oscar, Hermán, Panta y Sergio.

Se solicita a la redacción de SERRUCHO en Santiago un voto de repudio para Werner, porque él organizó este almuerzo, con amenazas para el que no asistiera y de todos los 70 presentes en P Arenas, el único que no asistió fue él (Werner)
Nota. Véase vergonzoso incidente similar en página 1.

COMIDA DE CAMARADERÍA EN CASA DEL JEM III ZONA NAVAL (Panta's House)

Fue en honor del chico Holley y de Calzoncillo Gepp, ya que ambos se encontraban embarcados en el Petrolero Montt, cuyo comandante es nada menos que el Chico. Después de las exquisitases que nos ofreció Gloria, el Chico Holley muy excitado invitó a tomarse el night cup abordo de su buque. Los que tuvimos la oportunidad de atravesar el Estrecho de Magallanes a altas horas de la noche fuimos: El Chico (obvio), Calzoncillo, Negro Bahamondez, Panta, Gloria, Sergio y Mimí. En resumen, un éxito la visita a bordo, ya que el Chico fue un gentleman. Bueno carreta, más noticias pronto.
SERRUCHO agradece y valida vigorosamente la contribución del carreta Sergio Hödar y lo insta a continuar con su excelente carrera periodística para hacer honor a su merecido título (auto conferido) de "Reportero Estrella." A la carretada le encanta saber del curso, y esto es particularmente valioso cuando se trata de regiones remotas, de las que no resulta fácil tener noticias.

AGREGADOS Junto con el informe transcrito, venía una serie de fotos que constituían mudos testimonios de que: a) los carretas efectivamente se juntaron, b) se ven todos muy sonrientes, y c) junto con los años de servicio han acumulado algunos kilos. Esta dirección sugiere al carreta Hödar que las guarde y se prepare para echar afuera, en la próxima reunión que el curso tenga, porque son en realidad muy expresivas. Además viene un recorte de diario con la leyenda "Alcalde en jaque" que se refiere a que el Vicho Caselli tiene intenciones de ser edil de Pto. Williams. En la foto aparece un paisa que, efectivamente tiene una tremenda cara de "Alcalde en Jaque" porque en Williams a Vicente lo quieren mucho.

iiiULTIMA HORA!!! De fuentes extraoficiales, SERRUCHO se enteró de que Vicente ha sido confirmado en el puesto por un año más.

iiiFelicitaciones!!! porque eso es un reconocimiento a la labor desempeñada, que, como todos están de acuerdo, ha sido excepcional. En lo que se refiere al frío, parece que al carreta no le entran balas y estamos seguros que, en este nuevo desafío sabrá cumplir y jamás le flaquearán las piernas.

DIRECCIÓN DE SERRUCHO

La dirección de SERRUCHO fue impresa al final de cada ejemplar durante más diez años seguidos. Una vez, sólo una vez, no apareció. Instantáneamente un aprovechador opinó muy serio y convencido de su argumento: "Yo hace tiempo que quiero cooperar con SERRUCHO, pero con ahora no pones la dirección no sé a dónde mandar mi escrito". Tomando en cuenta que "La paciencia es el don de los que más les vale ir despacio que en río revuelto encontrar un cuchillo de palo" guardamos respetuoso silencio y simplemente nos limitamos a poner los datos con persistencia, estoicismo, urbanidad, modales y amplitud torácica. Envíes sus noticias hoy mismo a: Víctor Benavente P. Av. Ricardo Lyon 755, I Depto 44, Providencia, I Santiago. Fono/Fax (2)2513438

SERRUCHOFAX

Acorde con los avances I tecnológicos (el radar y todo eso) ofrecemos a los distinguidos lectores (y al curso también) el despacho por fax. Si es que no lo abochorna solicítelo hoy. Si prefiere un método un poco más confidencial espere el correo con la puntualidad siempre.